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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Planungsausschusses vom 24.08.2006 

 

 

Zu Ö 25 Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

Es liegen keine Mitteilungen der Verwaltung vor. 

 

 

Auf Nachfrage von Frau Coracino bestätigt Frau Nacken, dass die Abmaße der im Bau befindlichen Halle 

auf dem Grundstück Kohlshof/ Grüne Eiche der Beschlusslage entsprechen. Als Nutzungsarten seien im 

Verfahren sowohl therapeutisches Reiten als auch Behindertenreiten vorgesehen gewesen. 

 

Auf Nachfrage von Herrn Kühn stellt sie klar, dass die geplanten Einstellplätze für Pferde behinderter Rei-

ter vorgesehen seien. 

 

Frau Verheyen erinnert in diesem Zusammenhang an das noch ausstehenden Gesamtkonzept für Reit-

sportanlagen im Stadtgebiet. 
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